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A C T A         Nº   13                                   EJERCICIO 2023-2024 

 

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los tres días del mes de octubre del año dos mil veintitrés, 

siendo la hora catorce y quince, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol 

del Interior.  Preside el Sr. Jorge Ortiz, con la asistencia de los señores consejeros Dr. Héctor Leites, Sr. Ju-

lio García Bedat, Sra. Silvina Tea, Sr. Lides Bevegni, Sr. Carlos Alaniz, Sr. Antonio Pereira Montes, Dr. Juan 

Martín Atilio, Sr. Javier Pintos, Sr. Darío Arrigonni, Sr. Humberto Tellechea, Sr. Marcelo Albernaz y Sr. To-

más Larregui. 

No asisten, con aviso: Sr. Sebastián Sosa, Sr. Walter Martínez, Sr. Franklin Nilo Scarpa, Sr. Heber Scirgalea, 

Sra. Gabriela Mary, Dr. Martín Martinicorena, Sr. Jorge Ortega, 

En uso de licencia: Sr. Jhans Acosta 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba, por unanimidad, el acta 12. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
240 – Club Artigas (Tranqueras) denuncia funcionamiento Liga Tranqueras y solicita intervención. Dese vista a 

Liga Tranqueras. 

241 – Junta de Canelones remite versión palabras edil Hugo Delgado. Se toma conocimiento. 

242 – Tribunal de Ética AUF remite fallo sobre denuncia contra consejero Sr. Jorge Ortega. Se toma conoci-

miento. 

243 – SENADE remite comunicado sobre trámites carné del deportista. Remítase a los afiliados. 

244 – Liga Rivera solicita realización de minuto de silencio por fallecimiento Sr. Gastón Machado. Se autorizó y 

se solicitó para el pasado fin de semana. 

245 – Liga Tranqueras comunica sanción delegado Club Artigas Sr. Ramón Silva. Se toma conocimiento. 

246 – AUF convoca Congreso para el 4 de octubre. Téngase presente. 

247 – Liga Pando consulta sobre título habilitante de entrenador. Se hará saber que se convocó a Congreso Ex-

traordinario por ese tema. 

248 – AUF remite Protocolo de Acoso Sexual Laboral. Se toma conocimiento. 

 

Se recibió asimismo notas de las Ligas de Rocha y Tacuarembó solicitando ser sede del próximo Congreso. 

El Sr. Pintos pide que se tome más plazo para resolverlo. Así se decide. 

 

ACTIVIDAD DEPORTIVA 

Se dan detalles próxima fecha. 

El Dr. Atilio informa que, en atención de que hay un fallo pendiente, puede haber algún cambio. 

Sobre la Copa AUF Uruguay el Dr. Atilio da cuenta que se fijaron partidos siguientes. Hay canchas a confirmar 

por inspecciones pendientes. 

Dice que el calendario de AUF se complicó como consecuencia del paro. En ese sentido se resolvió que desde 

cuartos de final en adelante se jugará el año que viene. 

 

INFORME DE COMISIONES 

CALENDARIO  

El Dr. Atilio dice que está en carpeta un proyecto de calendario para el próximo año. Explica los criterios que 

tomó la Comisión. 

El Sr. Ortiz dice que se estudie y se trate la próxima semana.  

Se recuerda que el mismo debe salir antes de fin de mes. 
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FIDEICOMISO 

El Sr. Ortiz dice que la Comisión Técnico aprobó 18 proyectos del último llamado. Pasan a la Comisión Económica. 

Destaca que se ha comprobado una mejora en la presentación de la documentación con respecto a llamados an-

teriores. Es de hacer notar que los cambios introducidos (poner una funcionaria dedicada al tema) ha rendido 

sus frutos. 

 

VARIOS 
REDTICKET – El Sr. García informa que fue recibido un representante de dicha empresa. Se destaca que la 

misma está trabajando en forma satisfactoria con la Liga de Río Negro. 

Se pidió que presentaran una propuesta la que se repartiría en el próximo Congreso. 

 

ANIVERSARIO – El Sr. Alaniz dice que, en el día de mañana, se cumplirá un año desde que asumiera este 

Ejecutivo. Dice que fue un año bastante movido y, para algunos, representaba una experiencia inédita, Fue de 

conocimiento con la tarea y con los compañeros. 

Dice que está contento de estar en el lugar. Le ha permitido ir conociendo a mucha gente.  

Cree que se ha hecho camino y se ha ido funcionando. 

Se han hecho algunos cambios y, seguramente, faltan muchos más. 

Dice que faltan entonces tres años de gestión por lo que espera que se puedan encarar de la mejor manera. 

 

REGISTRO TORNEOS y PERSONERÍAS JURÍDICAS – El Sr. Alaniz dice que, la semana anterior, se recibió el 

trabajo de la Oficina de Pases sobre el registro o no, Liga por Liga, de los torneos locales en el COMET.  

Dice que es preocupante el porcentaje de incumplimiento.  

Dice que leyó una carta del presidente del Club Progreso de Colonia que, a pesar de no compartir para nada en 

su encare, no deja de hablar de una realidad. 

Dice que el próximo 3 de enero vence el plazo para que las afiliadas presenten la personería jurídica. Dice que 

no se ha pensado que tal vez perdamos Clubes. Propone crear un plan estratégico para ayudar a que se cumpla lo 

previsto. 

El Sr. Pintos dice que no es solo un problema de Ligas sino que también es de los Clubes. Dice que habría que 

formar equipos para ir a hablar con las Ligas y ayudar con el tema. 

El Sr. Ortiz dice que hay que ir tras las soluciones. Ver donde están los problemas y concurrir. Recuerda que 

hay un proyecto de la Esc. Muñoz con la Dra. Valiente sobre la realización de los trámites. Propone que se 

apruebe y otorgar a los Clubes y Ligas que usen ese servicio que lo puedan abonar en 10 cuotas.  

Se vota por unanimidad. 

El Sr. Ortiz dice que, sobre las Ligas que no suben torneos, hay que formar un grupo para trabajar. 

Se aprueba por unanimidad. 

Propone que el grupo se designe con la presencia en sala del presidente. 

 

PRUEBAS ARBITROS – El Sr. Pintos consulta al gerente como se nombran a los árbitros que concurren a las 

pruebas. 

El Cr. Segura informa que se pide a las afiliadas que manden listas de árbitros, los que, comprobándose que 

están en condiciones, son citados a las pruebas. 

Aclara que está establecido en el art. 150 que el Consejo Técnico puede convocar a determinados árbitros 

aunque no hayan sido incluidos en las listas presentadas. 

El Sr. Pintos pide que se refleje en el acta la consulta y la respuesta. 

 

ENTRENADORES – El Sr. Pereira quiere dejar constancia que planteó la ayuda a cursos gratuitos para la 

formación de entrenadores el 18 de abril. Eso se recoge recién ahora. Manifestó en la reunión pasada su 

satisfacción. De cualquier manera hace constar que se perdieron cinco meses. 

 

FUTBOL SALA – El Sr. Ortiz manifiesta que se ha seguido trabajando en el tema. 

Se propone convocar a las Ligas interesadas en participar para el sábado 21 a la hora 14. 
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Se circulará memo sobre fútbol sala. 

 

INVITACION – El Sr. Ortiz informa que una invitación a la Selección Sub 20 AUF se la transfiere a OFI, con 

gestiones que vienen del Ejecutivo anterior. 

Serían 4 partidos en China. El viaje sería entre los días 30 de octubre y 20 de noviembre. 

Se aceptó la invitación y se comenzó a trabajar en la conformación del equipo. Está previsto que, la próxima 

semana, sean convocados jugadores a la ciudad de Trinidad, donde se trabajará. 

Se está trabajando en la selección de jugadores con el grupo de técnicos que trabajó en los campamentos Sub 

15, Está previsto que viajen 23 jugadores. 

Se decidió que el director técnico sea el Sr. Juan Martín Parodi. 

Se aclara que la gira está homologada por CONMEBOL y FIFA por lo que, en materia de seguridad, lleva todo el 

protocolo de organización de FIFA. 

Aclara que se están afinando aspectos de la organización de la que brinda detalles. 

  

CONGRESO ONFI – La Sra. Tea informa que concurrió, conjuntamente a los Sres. Larregui, Leites y Sosa, al 

primer Congreso Internacional organizado por ONFI. Se trató de trabajos teóricos y prácticos. 

Dice que estuvo muy bueno, con un excelente nivel de los expositores. 

Destaca que hubo una mesa redonda donde se habló de la figura de Salvaguardia. En ese sentido, estaba 

presente el Sr. Jorge Seré quien es uno de los 90 que hay en el mundo. Dice que es una figura muy importante 

en la organización, es especial los viajes. Opina que hay que tratar de tener gente que haga esos cursos (por 

FIFA). 

 

FALLO COMITÉ DE ÉTICA – El Sr. García dice que, teniendo en cuenta que el Comité de Ética devolvió el caso 

de la denuncia contra el consejero Sr. Ortega sin resolver, habría que considerarlo. Propone que se trate en la 

próxima semana. Así se resuelve. 

 

LICENCIAS – Por viajes al exterior solicitan licencia del 9 al 19 de octubre los Sres. Ortiz y Telechea.  

 

 

 

Siendo la hora 15:45 se levanta la sesión 

Próxima sesión: martes 10 de octubre de 2023 hora 14:00  

 

 


